

Botschafterin der Kunst

Ausstellung von Daniela Perfler in Algund



Foto: privat

Daniela Perfler, die Kunstschafterin aus dem Vinschgau, hat durch intensives Selbststudium ihren eigenen Stil entwickelt. Abstrakte surreale, bisweilen erahnbare, minimalistische Gegenständlichkeit nimmt einen regelgerecht gefangen. Der aufmerksame Betrachter kann in den Werken einzelne versteckte Botschaften entdecken. Durch den starken Farbauftrag bis hin zu Spachtelarbeiten entsteht eine räumliche Tiefe im Bild, die trotz intensiver Farbgestaltung äußerst harmonisch wirkt. Auffallend ist außerdem das gebogene Element, angelegt durch einen schwungvollen Pinselstrich. Die Künstlerin präsentiert zurzeit einige ihrer Werke im Café „Andrea“ in Algund. Die Ausstellung mit dem Titel „Spiegel der Seele“ geht noch bis Februar 2013.

D. S.